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Vorstand Schützenverein 
Protokoll 


zur Vorstandssitzung am Donnerstag, dem 4. September 2014 


1. Regularien 


Vom Vorstand waren anwesend: 


 1. Vorsitzender: Hans-Dieter Wedemeyer  


 2. Vorsitzender: Eckhard Titze 


 Altersschützenleiter: Hans-Jürgen Abramowski 


 Damenleiterin: Ingrid Abramowski 


 Stv. Damenleiterin: Renate Hackmann 


 Jugendleiterin: Fabiola Cantero-Schramm 


 Schießsportleiter: Guido Zimny 


 Stv. Schießsportleiterin: Beate Gierke 


 Schriftführer: Wilfried Hentschke  


Es fehlten: 


 Stv. Altersschützenleiter: Joachim Vogt 


 Stv. Jugendleiter: Lars Trebbin 


 Schatzmeister: Jürgen Hentschke 


 Stv. Schatzmeister: Manuel Hentschke 


 Stv. Schriftführer: Carsten Salge 


Beginn der Sitzung: 19.13 Uhr 
Ende der Sitzung: 20.52 Uhr 


Als Termin für die nächste Vorstandssitzung wurde festgelegt: 


Donnerstag, 9. Oktober 2014, 19.00 Uhr, Schützenhaus 
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2. Auftragserteilung Umrüstung KK-Stände auf DISAG OpticScore 


Wilfried Hentschke verwies auf den vorliegenden Schriftwechsel mit der Firma 
Allermann via E-Mail. Das angebotene DISAG OpticScore erfüllt alle Anforderun-
gen im Bereich der der offiziellen Schießen nach der Deutschen Sportordnung. Bei 
internen Schießen (Altersschießen / Preisschießen / Königsschießen) stehen einige 
Leistungsmerkmale der Software für den offiziellen Wettkampf nicht zur Verfü-
gung. Im benötigten Modul „Preisschießen“ können zwar nahezu alle eigenen 
Schieß- und Auswertregeln abgebildet werden, aber es fehlt beispielsweise die 
Darstellung des Einzelschützen. Auch werden die Gesamtergebnisse nur in Listen 
vom System zur Verfügung gestellt. Für das Königsschießen stehen keine 12er-
Scheiben zur Verfügung. Dieses kann nur auf 10er-Scheiben durchgeführt werden. 


Dass die Anlage grundsätzlich auch für die frei definierten vereinsinternen Schie-
ßen geeignet ist, wurde im Probebetrieb beim Altersschießen getestet. Wilfried 
Hentschke erklärte, dass aus seiner Sicht kein Anbieter eine bessere Technik lie-
fern könne als die Firma DISAG. Trotz aller genannten Einschränkungen, die die 
Software der Firma DISAG aufweise, gäbe es seines Erachtens keine wirkliche Al-
ternative. Der erneute Aufbau einer Testanlage würde keine wesentlichen neuen 
Erkenntnisse liefern. 


Unter Hinweis auf den von der Gemeinde Wölpinghausen für das Geschäftsjahr 
2014 beschlossenen Zuschuss in Höhe von 2.500,- Euro schlug Wilfried Hentsch-
ke dem Vorstand vor, die zur Umrüstung der beiden KK-Stände auf DISAG Op-
ticScore benötigten Komponenten bei der Firma Allermann zu bestellen. Dieses 
sind: 


1. OpticScore Paketangebot (bestehend aus Messrahmen 50m KK, Beschussblen-
de KK, Verbindungskabel vom Messrahmen zum SIZ (65 m), DISAG Schützenin-
formationszentrum V3 inklusive Handtaster und Bedienungs-Software) 


2. Lizenzen für das Modul Preisschieß-Software 


Der Server, die beiden 17“-TFT-Monitore am SIZ und die dazu gehörige Netz-
werktechnik (Router, Switch und Kabel) werden vereinsseitig beigestellt. 


Seit dem ersten Angebot vom 09-01-2014 haben sich die Preise für die oben ge-
nannten Komponenten geringfügig verändert: 


Position Alter Preis Neuer Preis 
OpticScore Paketangebot 2.314,00 Euro 2.340,00 Euro
Preisschießsoftware 49,00 Euro 59,00 Euro
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Mit den aktuellen Preisen belaufen sich die Anschaffungskosten auf 4.798,00 Eu-
ro. Hinzu kommen die Frachtkosten sowie die Kosten für eigene Beistellungen 
und bauliche Veränderungen. Abzüglich des Zuschusses der Gemeinde Wölpin-
ghausen in Höhe von 2.500,00 Euro wird der vereinseigene Anteil an den Realisie-
rungskosten auf ca. 2.500,00 bis 3.000,00 Euro geschätzt. 


Nach ausführlicher Diskussion beschloss der Vorstand einstimmig, die beiden 
vorstehend genannten Komponenten bei der Firma Allermann verbindlich zu be-
stellen und mit den Umrüstungsarbeiten zu beginnen. 


 Auftrag an Firma Allermann erteilen. 
Kümmerer: Wilfried Hentschke 


3. TOP vorangegangene Vorstandssitzungen 


Das Protokoll zur letzten Vorstandssitzung am 13-02-2014 wurde nicht abgearbei-
tet. Die offenen Protokollpunkte müssen im Rahmen der nächsten Vorstandssit-
zung bearbeitet werden. 


4. Kinderanimation Schützenfest 2015 


Jugendleiterin Fabiola Cantero-Schramm teilte mit, dass sich die Einnahmen beim 
Sammeln des Scheibenträgergeldes auf 350,00 Euro belaufen. 50,00 Euro davon 
seien bereits an die Kinder ausgezahlt worden. Der verbleibende Rest in Höhe von 
300,00 Euro kann für die Kinderanimation beim Schützenfest 2015 zur Verfügung 
gestellt werden. 


Es sollen zunächst Vorschläge für die Kinderanimation 2015 gesammelt werden. 
Danach muss die Gesamtfinanzierung und die Realisierung mit dem Förderverein 
abgestimmt werden. 


 Vorschläge für die Kinderanimation beim Schützenfest 2015 machen und 
sammeln. 
Kümmerer: Fabiola Cantero-Schramm 


5. GSM-Verstärker für das Vereinsheim 


Wilfried Hentschke teilte mit, dass aufgrund der fehlenden GSM-Versorgung im 
Vereinsheim eine Außenantenne angebracht worden sei.  Der Innenraum werde 
nun ausreichend über einen Verstärker versorgt. Die Anschaffungskosten für die 
Bauteile belaufen sich auf 114,90 Euro. Weitere Kosten entstehen nicht. 
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6. Auswechseln der Scheibe im Aushangkasten 


Wilfried Hentschke teilte mit, dass die Firma Tieste, Hagenburg, die mit Graffiti 
verschmierte Scheibe des Aushangkastens zum Preis von 152,32 Euro ausge-
wechselt habe. 


Hans-Dieter Wedemeyer teilte mit, dass die Staatsanwaltschaft bislang nicht mit-
geteilt habe, dass das eingeleitete Strafverfahren gegen Unbekannt eingestellt 
worden sei. 


7. Vereinsveranstaltungen 


Es wurde beschlossen, dass ab Oktober wieder an den freien Freitagabenden ein 
Schießtraining angeboten werden soll. 


Es wurde beschlossen, dass die Veranstaltung „Matjes ohne Musik“ am Sonn-
abend, dem 27. September 2014, stattfinden soll. Die Preise sollen ggü. dem Vor-
jahr nicht verändert werden. Für die Veranstaltung soll ortsintern mit einem Flyer 
geworben werden. 


 Flyer für Veranstaltung „Matjes ohne Musik“ vorbereiten. 
Kümmerer: Wilfried Hentschke (Entwurf) 
Kümmerer: Hans-Jürgen Abramowski (Druck) 


 


Wiedenbrügge, den 4. September 2014 


 


Hans-Dieter Wedemeyer Wilfried Hentschke 
Vereinsvorsitzender Protokollführer 
 


Anlagen 


 Flyerentwurf „Matjes ohne Musik“ 
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Vorstand Schützenverein 
Protokoll 


zur Vorstandssitzung am Donnerstag, dem 9. Oktober 2014 


1. Regularien 


Vom Vorstand waren anwesend: 


 1. Vorsitzender: Hans-Dieter Wedemeyer  


 2. Vorsitzender: Eckhard Titze 


 Altersschützenleiter: Hans-Jürgen Abramowski 


 Stv. Altersschützenleiter: Joachim Vogt 


 Damenleiterin: Ingrid Abramowski 


 Stv. Damenleiterin: Renate Hackmann 


 Jugendleiterin: Fabiola Cantero-Schramm (ab 19.35 Uhr) 


 Schatzmeister: Jürgen Hentschke 


 Schießsportleiter: Guido Zimny 


 Schriftführer: Wilfried Hentschke  


Es fehlten: 


 Stv. Jugendleiter: Lars Trebbin 


 Stv. Schatzmeister: Manuel Hentschke 


 Stv. Schießsportleiterin: Beate Gierke 


 Stv. Schriftführer: Carsten Salge 


Beginn der Sitzung: 19.25 Uhr 
Ende der Sitzung: 21.00 Uhr 


Als Termin für die nächste Vorstandssitzung wurde festgelegt: 


Donnerstag, 13. November 2014, 19.00 Uhr, Schützenhaus 
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2. TOP vorangegangene Vorstandssitzungen 


Das Protokoll zur letzten Vorstandssitzung am 13-02-2014 wurde im Rahmen der 
außerordentlichen Vorstandssitzung am 04-09-2014 nicht abgearbeitet. 


Alle offenen Protokollpunkte wurden im Rahmen dieser Vorstandssitzung bearbei-
tet. 


3. Außerordentliche Mitgliederversammlung 


Insbesondere wegen der zwischenzeitlichen Aberkennung der Gemeinnützigkeit 
fand am 22-03-2014 eine außerordentliche Mitgliederversammlung statt. Hierzu 
wird auf das vorliegende Protokoll verwiesen. 


4. Dienst am Vereinsheim 


Das Dach des Abstellschuppens war teilweise undicht und wurde deshalb am 
Sonnabend, dem 17. August 2013, mit metallenen Trapezblechen abgedichtet. 


Der Wandanschlusswinkel muss noch beschafft und nachträglich montiert wer-
den. 


 Wandanschlusswinkel beschaffen und Montage veranlassen. 
Kümmerer: Hans-Dieter Wedemeyer 


Der Vorstand beschloss, dass die Restarbeiten sowie allgemeine Pflegearbeiten 
rund um das Vereinsheim im Rahmen eines Arbeitseinsatzes am 


Sonnabend, dem 25. Oktober 2014, ab 9.00 Uhr 


erledigt werden sollen. 


5. Terrassenüberdachung (TOP wurde nicht behandelt) 


Wilfried Hentschke  und Achim Vogt schlugen vor, den Bereich über der Terras-
sentür mit Doppelstegplatten zu überdachen. Für das Ständerwerk und die Unter-
konstruktion soll Leimbinderholz verwendet werden. Die Kosten für diese Maß-
nahme wurden auf über 3.000,- Euro geschätzt. 


Der Vorschlag soll weiter verfolgt werden. Konkrete Beschlüsse wurden jedoch 
nicht gefasst. Das Thema soll in der nächsten Vorstandssitzung wieder aufgegrif-
fen werden. 
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6. Instandsetzung Räder Sackkarre (TOP wurde nicht behandelt) 


Jürgen Hentschke bemängelte, dass die Räder der vereinseigenen Sackkarre im-
mer wieder platt seien und dass das Aufpumpen der Räder technisch äußerst um-
ständlich sei. Die Räder sollten erneuert werden. 


 Räder der Sackkarre umrüsten oder austauschen. 
Kümmerer: Carsten Salge 


7. Jugendarbeit 


Die kommissarische Jugendleiterin Fabiola Cantero-Schramm und der designierte 
stellvertretende Jugendleiter Lars Trebbin wurden in der außerordentlichen Mit-
gliederversammlung offiziell gewählt. 


Die personelle Veränderung im geschäftsführenden Vorstand muss dem Register-
gericht Stadthagen noch offiziell mitgeteilt werden. Hierzu wurde allerdings kein 
Kümmerer festgelegt. Dieses muss nachgeholt werden. 


 Vorstandsänderung an Registergericht Stadthagen melden, Zuständigkeit festle-
gen. 
Kümmerer: Vorstand (nächste Sitzung) 


8. Wasserschaden – Anpassung der Versicherungskonditionen 


Schatzmeister Jürgen Hentschke teilte mit, dass die Anpassung der Hausrat- und 
Gebäudeversicherung vorgenommen worden sei. 


9. Reparatur Geschirrspüler 


Der defekte Geschirrspüler im Vereinsheim ist zwischenzeitlich durch ein neues 
Gerät ersetzt worden. 


10. Austausch Kohlensäureflasche 


Die leere Kohlensäureflasche muss durch eine volle ersetzt werden. 


 Kohlensäureflasche austauschen. 
Kümmerer: Jürgen Hentschke. 


11. Beschaffung neuer Stuhlkissen 


Auf Vorschlag von Ingrid Abramowski und Renate Hackmann sind zwischenzeit-
lich für den Aufenthaltsraum neue Stuhlkissen beschafft worden. 
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Schützenpässe 


Einige Schützenpässe – vor allem für die aktiven Schützen im Rundenwettkampf – 
müssen erneuert werden. Schießsportleiter Guido Zimny teilte mit, dass die Pässe 
beantragt, aber noch nicht ausgeliefert worden seien. 


 Schützenpässe bei Bedarf erneuern. 
Kümmerer: Guido Zimny 


Austausch Vereinsmeisternadeln 2013 


Die Vereinsmeisternadeln für 2013 sind falsch graviert und müssen ausgetauscht 
werden. 


 Vereinsmieternadeln austauschen. 
Kümmerer: Guido Zimny 


12. Umrüstung KK-Stände auf DISAG OpticScore 


Der Auftrag an Firma DISAG / Allermann für die Umrüstung der beiden KK-Stände 
ist durch Wilfried Hentschke / Hans-Jürgen Abramowski schriftlich erteilt worden. 


Der zuständige Schießstandsachverständige, Bernd Busche aus Barsinghausen, hat 
nach einer Ortsbesichtigung am 20-09-2014 die Umrüstmaßnahme frei gegeben 
und dies auch dem Landkreis Schaumburg mitgeteilt. Die schriftliche Stellung-
nahme ist den Vorstandsmitgliedern bereits zugegangen. 


Die beiden Datenkabel zur Verbindung der Messrahmen mit dem Schützeninfor-
mationszentrum (SIZ) sind vorab am 23-09-2014 geliefert worden. Auf Vermitt-
lung von Detlef Wulf wurden 50 m KG-Rohr DN 125 als 2. Wahl zum Preis von 
100,- Euro von der Marley geliefert. Die Leerrohre wurden im Rahmen eines Ar-
beitseinsatzes am 27-09-2014 verlegt und danach die Datenkabel sowie ein 
Stromkabel eingezogen. 


Die restlichen Hardwarekomponenten sollen am 15-10-2014 ausgeliefert werden. 
Die Lizenzen für die Softwareinstallation auf dem Server wurden Wilfried Hent-
schke zwischenzeitlich mitgeteilt, so dass die benötigten Updates installiert wer-
den können. 


Die im Außenbereich des KK-Standes im Leerrohr verlegten Kabel sollen im In-
nenbereich über den Dachboden geführt werden. 


 Kabelverlegung im Innenbereich planen und ausführen. 
Kümmerer: Wilfried Hentschke und Hans-Dieter Wedemeyer 
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13. Kinderanimation Schützenfest 2015 


Jugendleiterin Fabiola Cantero-Schramm teilte mit, dass sich die Einnahmen beim 
Sammeln des Scheibenträgergeldes auf 350,00 Euro belaufen. 50,00 Euro davon 
seien bereits an die Kinder ausgezahlt worden. Der verbleibende Rest in Höhe von 
300,00 Euro kann für die Kinderanimation beim Schützenfest 2015 zur Verfügung 
gestellt werden. 


Sie schlug vor, von der Firma HANNOGAM-Veranstaltungsservice eine Rodeo-
Anlage anzumieten. Diese ist freigegeben für Kinder ab 4 Jahren. Die Kosten wer-
den auf ca. 800,- Euro brutto geschätzt. Detaillierte Informationen und Preislisten 
gibt es im Internet unter http://www.hannogam.de 


Auch Hans-Dieter Wedemeyer will zur nächsten Vorstandssitzung Informationen 
über einen geeigneten Schaustellerbetrieb zur Verfügung stellen. 


Eine Beschlussfassung erfolgte nicht.  


14. Vereinsveranstaltungen 


Die Veranstaltung „Matjes ohne Musik“ fand am Sonnabend, dem 27. September 
2014, statt. Es nahmen 23 Besucher teil. Der finanzielle Überschuss beträgt ca. 
80,- Euro. Die Veranstaltung soll trotz geringer Beteiligung im nächsten Jahr wie-
derholt werden. 


Das Jagdscheibenschießen findet wie vorgesehen am Sonnabend, dem 25. Okto-
ber 2014, statt. Die Trophäe hat Eckhard Titze bereits fertig gestellt. Die Vereins-
mitglieder sollen via E-Mail und per Aushang auf die Veranstaltung hingewiesen 
werden. 


 Flyer für Veranstaltung „Jagdscheibenschießen“ via E-Mail verteilen. 
Kümmerer: Wilfried Hentschke 


 Motivscheibe für Stechschüsse anfertigen. 
Kümmerer: Hans-Dieter Wedemeyer 


 Croissants und Brezeln besorgen. 
Kümmerer: Renate Hackmann 


15. Ausstand Karl-Heinz Bliese 


Jürgen Hentschke teilte mit, dass Karl-Heinz Bliese von der Schaumburger Braue-
rei demnächst in den Ruhestand gehe. Vorher möchte er sich beim Verein für die 
langjährige Zusammenarbeit bedanken und seinen Ausstand geben. 
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Nach kurzer Diskussion schloss sich der Vorstand dem Vorschlag von Jürgen 
Hentschke an, diese Veranstaltung mit dem Abschluss der Altersschützen am 5. 
Dezember 2014 zu kombinieren. Neben dem geladenen Kreis der Altersschützen 
soll der komplette Vereinsvorstand teilnehmen. 


Karl-Heinz Bliese soll die Ehrenmitgliedschaft verliehen werden. Dies bedarf aller-
dings der Zustimmung durch die Mitgliederversammlung. Außerdem soll ihm ein 
Präsent überreicht werden. 


 Ehrung vorbereiten und Präsent besorgen. 
Kümmerer: Jürgen Hentschke 


16. Auffüllen Druckluftkartuschen 


Zum Auffüllen der Druckluftkartuschen stehen zwei Pressluftflaschen im Auswer-
teraum, die parallel genutzt werden. Um das gleichzeitige Entleeren der Flaschen 
zu verhindern, soll zukünftig eine Flasche im Hausanschlussraum als Reserve ge-
lagert werden. Vorher soll der Flaschendruck überprüft werden. Bei Bedarf muss 
mindestens eine Flasche zu Beginn der Rundenwettkämpfe gefüllt werden. 


 Flaschendruck mit Manometer prüfen. 
Kümmerer: Hans-Dieter Wedemeyer 


 Pressluftflaschen bei Bedarf füllen lassen. 
Kümmerer: Joachim Vogt 


17. Nutzung des Vereinsheimes für Ausbildungszwecke des KSV 


Schießsportleiter Guido Zimny ist durch Siegfried Fritsche gefragt worden, ob der 
KSV Schaumburg das Vereinsheim nach Absprache für Ausbildungszwecke (JuBaLi 
/ Standaufsicht / Schießsportleiter) nutzen könne. 


Der Vorstand stimmte dem Anliegen grundsätzlich zu. Einzelheiten sollen noch 
über Jürgen Hentschke geklärt werden. 


 Abstimmung der Vereinsheimnutzung mit dem KSV Schaumburg. 
Kümmerer: Guido Zimny und Jürgen Hentschke 


18. DSL-Versorgung Vereinsheim 


Wilfried Hentschke regte an, den im Vereinsheim bestehenden Festnetztelefonan-
schluss in einen DSL-Anschluss umzuwandeln und dort ein WLAN für die Inter-
netversorgung zu installieren. Ob hier der Tarif „Call & Surf Basic - Telekom for 
friends“ mit einer 25prozentigen Rabattierung angewendet werden kann, muss 
noch geprüft werden. Die Telekom bietet diesen Tarif zur Zeit für 25,46 Euro / 
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Monat an. Guido Zimny kann ggf. den erforderlichen WLAN-Router mit integrier-
tem DSL-Modem kostenlos zur Verfügung stellen. 


 Tarifänderung bei Telekom prüfen lassen. 
Kümmerer: Wilfried Hentschke 


19. Silvesterparty 


Renate Hackmann regte an, das Vereinsheim am Silvesterabend ab 22 Uhr zu öff-
nen. Essen soll nicht angeboten werden, sondern nur Getränke. Der Vorstand 
folgte der Anregung. 


 Vereinsheim am Silvesterabend für vereinseigene Veranstaltung reservieren. 
Kümmerer: Jürgen Hentschke 


20. Mitteilungen und Anfragen 


Ingrid Abramowski teilte mit, dass der Verein mit einer Delegation an der Golde-
nen Hochzeit der Eheleute Müller teilgenommen habe. Außerdem sei man einer 
Einladung des Schützenvereins Bad Rehburg zum Scheibenannageln gefolgt. 
Schützenschwester Inge Küchmann habe man im Krankenhaus besucht. 


Guido Zimny teilte mit, dass Jennifer Gierke und Eckhard Lindemann am Kreiskö-
nigsschießen in Stadthagen teilgenommen haben. 


Renate Hackmann teilte mit, dass sie unter Umständen demnächst günstig Kanti-
nengeschirr beschaffen kann. Sie bat darum, hier den Bedarf zu prüfen. Dies auch 
seitens des Fördervereins. 


 


Wiedenbrügge, den 9. Oktober 2014 


 


Hans-Dieter Wedemeyer Wilfried Hentschke 
Vereinsvorsitzender Protokollführer 
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Vorstand Schützenverein 
Protokoll 


zur Vorstandssitzung am Donnerstag, dem 13. November 2014 


1. Regularien 


Vom Vorstand waren anwesend: 


 1. Vorsitzender: Hans-Dieter Wedemeyer  


 2. Vorsitzender: Eckhard Titze 


 Altersschützenleiter: Hans-Jürgen Abramowski 


 Stv. Altersschützenleiter: Joachim Vogt 


 Damenleiterin: Ingrid Abramowski 


 Stv. Damenleiterin: Renate Hackmann 


 Jugendleiterin: Fabiola Cantero-Schramm 


 Schatzmeister: Jürgen Hentschke 


 Schießsportleiter: Guido Zimny 


 Stv. Schießsportleiterin: Beate Gierke 


 Schriftführer: Wilfried Hentschke (ab 19.45 Uhr)  


Es fehlten: 


 Stv. Jugendleiter: Lars Trebbin 


 Stv. Schatzmeister: Manuel Hentschke 


 Stv. Schriftführer: Carsten Salge 


Beginn der Sitzung: 19.15 Uhr 
Ende der Sitzung: 21.30 Uhr 


Als Termin für die nächste Vorstandssitzung wurde festgelegt: 


Donnerstag, 8. Januar 2015, 19.00 Uhr, Schützenhaus 
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2. Dienst am Vereinsheim 


Der geplante Arbeitseinsatz am 25-10-2014 hat stattgefunden. Unter anderem 
wurde die Holzwand des Schuppens hinter dem großen Kühlschrank erneuert. 
Mit der mechanischen Umrüstung der KK-Stände wurde begonnen. 


Der Wandanschlusswinkel für die Dachabdeckung des Schuppens muss nach wie 
vor noch beschafft und nachträglich montiert werden. 


 Wandanschlusswinkel beschaffen und Montage veranlassen. 
Kümmerer: Hans-Dieter Wedemeyer 


3. Terrassenüberdachung (TOP wurde nicht behandelt) 


Wilfried Hentschke  und Achim Vogt schlugen vor, den Bereich über der Terras-
sentür mit Doppelstegplatten zu überdachen. Für das Ständerwerk und die Unter-
konstruktion soll Leimbinderholz verwendet werden. Die Kosten für diese Maß-
nahme wurden auf über 3.000,- Euro geschätzt. 


Der Vorschlag soll weiter verfolgt werden. Konkrete Beschlüsse wurden jedoch 
nicht gefasst. Das Thema soll in der nächsten Vorstandssitzung wieder aufgegrif-
fen werden. 


4. Instandsetzung Räder Sackkarre 


Im Vorfeld dieser Sitzung hat Carsten Salge die Sackkarre abgeholt, um die Berei-
fung umzurüsten. 


 Räder der Sackkarre umrüsten oder austauschen. 
Kümmerer: Carsten Salge 


5. Jugendarbeit 


Die kommissarische Jugendleiterin Fabiola Cantero-Schramm und der designierte 
stellvertretende Jugendleiter Lars Trebbin wurden in der außerordentlichen Mit-
gliederversammlung offiziell gewählt. 


Die personelle Veränderung im geschäftsführenden Vorstand muss dem Register-
gericht Stadthagen noch offiziell mitgeteilt werden. 


 Vorstandsänderung an Registergericht Stadthagen melden. 
Kümmerer: Jürgen Hentschke 
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6. Austausch Kohlensäureflasche 


Die leere Kohlensäureflasche muss durch eine volle ersetzt werden. 


 Kohlensäureflasche austauschen. 
Kümmerer: Jürgen Hentschke. 


7. Schützenpässe 


Schießsportleiter Guido Zimny teilte mit, dass die neuen Pässe an die betroffenen 
Schützen ausgegeben wurden. 


8. Austausch Vereinsmeisternadeln 2013 


Die Vereinsmeisternadeln für 2013 sind falsch graviert und müssen ausgetauscht 
werden. 


 Vereinsmieternadeln austauschen. 
Kümmerer: Guido Zimny 


9. Umrüstung Schießstände auf DISAG OpticScore 


Die Firma DISAG hat die restlichen Hardwarekomponenten wie angekündigt zum 
15-10-2014 ausgeliefert. Für das Jagdscheibeschießen am 25-10-2014 wurde zu-
nächst eine KK-Schießbahn provisorisch in Betrieb genommen. Danach wurde das 
erforderliche Datennetz im Schützenhaus installiert. Im Auswerteraum wurde ein 
Datenschrank montiert, der zur Aufnahme der LAN-Komponenten und zur zentra-
len Steuerung des elektronischen Schießbetriebes dient. Der vereinseigene Laser-
drucker wurde in das Netzwerk eingebunden. 


Wilfried Hentschke teilte mit, dass die Preisschießsoftware leistungsfähiger sei, als 
zuvor angenommen wurde. Zwischenzeitlich wurden Updates der zentralen OSS-
Serversoftware und der SIZ-Software installiert. Probleme sind dabei nicht aufge-
taucht. Das auf dem Server installierte Betriebssystem WINDOWS VISTA soll ge-
gen die Software WINDOWS 7 Professional getauscht werden. 


Die KK-Durchgänge beim Altersschießen am 07-11-2014 konnten ohne Probleme 
über die installierte OpticScore-Anlage abgewickelt werden. Die Schießergebnisse 
der Einzelschützen können aufgerufen und bei Bedarf ausgedruckt werden. Dar-
über hinaus stellt die Software auch die gewünschte Gesamtergebnisliste zur Ver-
fügung. 


Die Installationsarbeiten sind bis auf Kleinigkeiten abgeschlossen. Die empfindli-
chen Messrahmen der KK-Stände sollen zwischen den Schießveranstaltungen de-
montiert und im Innenbereich gelagert werden. 
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Die beiden bereits außer Betrieb genommenen Seilzuganlagen müssen noch 
komplett demontiert werden. Es soll versucht werden, diese zu verkaufen. Die 
Türblätter der KK-Stand-Klappen sollen ausgetauscht werden, da die Seilschlitze 
nicht mehr benötigt werden. Im Bereich der Kugelfänge soll eine zusätzliche 
Steckdose montiert werden. Um im Störungsfall die Stromversorgung der Mess-
rahmen wieder herzustellen zu können, soll ein Schaltnetzteil als Reserve gekauft 
werden. Im Innenbereich des KK-Standes sollen die Stromkabel, die früher zum 
Antrieb der Elektromotoren benötigt wurden, für weitere Steckdoseninstallationen 
genutzt werden. 


Für Projektionen im Aufenthaltsraum soll der zukünftige Beamer-Standort im De-
ckenbereich fest verkabelt werden. 


 Restliche Installationsarbeiten im Innenbereich planen und ausführen. 
Kümmerer: Wilfried Hentschke und Hans-Dieter Wedemeyer 


Aufgrund der bislang gesammelten Erfahrungen, beschloss der Vorstand, die LG-
Stände bereits im Frühjahr 2015 (nach den Generalversammlungen) umzurüsten. 
Mit der Firma DISAG soll ein Liefertermin vereinbart werden. Danach soll die Auf-
tragserteilung erfolgen. 


 Vertragsverhandlungen für die Umrüstung der sechs LG-Stände mit Firma 
DISAG / Allermann fortsetzen. 
Kümmerer: Wilfried Hentschke 


Da der LG-Stand häufig für Veranstaltungen genutzt wird, sollen Auf- und Abbau 
der Stände erheblich vereinfacht werden. Der Vorschlag von Wilfried Hentschke, 
alle Schießstände in einem auf Rollen gelagerten Tresen-Gestell zusammen zu fas-
sen, wurde kontrovers diskutiert. Vor allem Bedenken wegen einer gegenseitigen 
Standbeeinflussung beim Auflage-Schießen wurden vorgetragen. Hier soll weiter-
hin nach konstruktiven Möglichkeiten gesucht werden. 


10. Kinderanimation Schützenfest 2015 (TOP wurde nicht behandelt) 


Jugendleiterin Fabiola Cantero-Schramm teilte mit, dass sich die Einnahmen beim 
Sammeln des Scheibenträgergeldes auf 350,00 Euro belaufen. 50,00 Euro davon 
seien bereits an die Kinder ausgezahlt worden. Der verbleibende Rest in Höhe von 
300,00 Euro kann für die Kinderanimation beim Schützenfest 2015 zur Verfügung 
gestellt werden. 


Sie schlug vor, von der Firma HANNOGAM-Veranstaltungsservice eine Rodeo-
Anlage anzumieten. Diese ist freigegeben für Kinder ab 4 Jahren. Die Kosten wer-
den auf ca. 800,- Euro brutto geschätzt. Detaillierte Informationen und Preislisten 
gibt es im Internet unter http://www.hannogam.de 
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Auch Hans-Dieter Wedemeyer will zur nächsten Vorstandssitzung Informationen 
über einen geeigneten Schaustellerbetrieb zur Verfügung stellen. 


Eine Beschlussfassung erfolgte nicht.  


11. Vereinsveranstaltungen 


Das Jagdscheibenschießen fand wie vorgesehen am Sonnabend, dem 25. Oktober 
2014, statt. Die Trophäe hat Eckhard Titze fertig gestellt. Die Jagdscheibe gewann 
Achim Vogt, das Schießen um den Pagel-Pokal gewann Jürgen Hentschke. 


Der Veranstaltungsflyer war fehlerhaft. Satt des Ausschießens des Pagel-Pokals 
war das Schießen auf den Albrecht-Pokal angekündigt worden. 


12. Ausstand Karl-Heinz Bliese 


Karl-Heinz Bliese von der Schaumburger Brauerei wird im Rahmen der Jahresab-
schlussveranstaltung der Altersschützen am 5. Dezember 2014 seinen Ausstand 
geben. Neben dem geladenen Kreis der Altersschützen soll der komplette Ver-
einsvorstand teilnehmen. 


Karl-Heinz Bliese soll die Ehrenmitgliedschaft verliehen werden. Dies bedarf aller-
dings der Zustimmung durch die Mitgliederversammlung. Außerdem soll ihm ein 
Präsent überreicht werden. 


 Ehrung vorbereiten und Präsent besorgen. 
Kümmerer: Jürgen Hentschke 


13. Auffüllen Druckluftkartuschen 


Achim Vogt hat die beiden Pressluftflaschen zum Auffüllen der Druckluftkartu-
schen füllen lassen. Eine Flasche ist in Betrieb und steht im Auswerteraum. Die 
zweite Flasche ist als Reserve im Hausanschlussraum gelagert. 


14. Nutzung des Vereinsheimes für Ausbildungszwecke des KSV 


Schießsportleiter Guido Zimny ist durch Siegfried Fritsche gefragt worden, ob der 
KSV Schaumburg das Vereinsheim nach Absprache für Ausbildungszwecke (JuBaLi 
/ Standaufsicht / Schießsportleiter) nutzen könne. 


Der Vorstand stimmte dem Anliegen grundsätzlich zu. Einzelheiten sollen noch 
über Jürgen Hentschke geklärt werden. 


 Abstimmung der Vereinsheimnutzung mit dem KSV Schaumburg. 
Kümmerer: Guido Zimny und Jürgen Hentschke 







Protokoll zur Vorstandssitzung des Schützenvereins am 13-11-2014 6 / 8 


15. DSL-Versorgung Vereinsheim 


Wilfried Hentschke hat am 15-10-2014 die Umwandlung des im Vereinsheim be-
stehenden analogen Festnetztelefonanschluss in einen DSL-Anschluss bei der Te-
lekom beauftragt. In der Auftragsbestätigung teilte die Telekom als voraussichtli-
chen Umschalttermin den 29-10-2014 mit. Seitdem ruht allerdings der Vorgang. 
Weitere Informationen sind von der Telekom nicht zugeschickt worden. Eine An-
schlussumwandlung hat bislang nicht stattgefunden. Der bestehende analoge Te-
lefonanschluss kann in der Telekomdatenbank nicht gefunden werden. Die Tele-
kom weist im Internet darauf hin, dass es bei der Auftragsbearbeitung momentan 
zu erheblichen Wartezeiten kommen kann, vor allem bei Aufträgen, die über den 
Tarif „Call & Surf Basic - Telekom for friends“ mit einer 15prozentigen Rabattie-
rung abgewickelt werden. 


Guido Zimny hat den erforderlichen WLAN-Router mit integriertem DSL-Modem 
bereits kostenlos zur Verfügung gestellt. Für die Einbindung des Routers in das 
LAN des Schützenhauses wurden bereits Datenkabel vorgezogen und im Geräte-
schrank entprechende Patchfelder vorgesehen. Sobald die Anschlussumstellung 
erfolgt ist, können die Installationsarbeiten abgeschlossen werden. 


 Installationsarbeiten für Telekommunikationsnetz planen und ausführen. 
Kümmerer: Wilfried Hentschke und Hans-Dieter Wedemeyer 


16. Silvesterparty 


Auf Vorschlag von Renate Hackmann, ist das Vereinsheim am Silvesterabend re-
serviert worden und ab 22 Uhr geöffnet. 


17. Weihnachtspreisschießen 


Das Weihnachtspreisschießen findet am Sonnabend, dem 13-12-2014 statt. Be-
ginn für die Kinder (Laseranlage) ist um 14 Uhr, für die Jugendlichen um 16 Uhr. 
Die Siegerehrung für Kinder und Jugendliche soll gegen 19 Uhr stattfinden. 


 Für die Veranstaltung soll in einem Flyer geworben werden. 
Kümmerer: Wilfried Hentschke (Entwurf), Hans-Jürgen Abramowski (Druck) 


 Preise besorgen. 
Kümmerer: Renate Hackmann (Fleischpreise) 
Kümmerer: Fabiola Cantero-Schramm und Beate Gierke (Preise für Kinder) 
Kümmerer: Hans-Dieter Wedemeyer (Hesterberg, Lindemann) 


 Dienstpläne für Schießen und Tresendienst erstellen. 
Kümmerer: Guido Zimny und Jürgen Hentschke 
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 Zutaten für Imbiss (Wurstbrote) besorgen. 
Kümmerer: Ingrid Abramowski 


18. Kranzniederlegung am Volkstrauertag 


Die Kranzniederlegung am Ehrenmal auf dem Friedhof findet am Volkstrauertag, 
Sonntag, dem 16-11-2014, statt. Treffen am Vereinsheim ist um 9 Uhr. 


19. Zentralkomiteesitzung 


Die Zentralkomiteesitzung findet am Montag, dem 28-12-2014, ab 19 Uhr im 
Feuerwehrgerätehaus statt. Gastgeber ist in diesem Jahr die Freiwillige Feuerwehr. 


Der Vorstand des Schützenvereins trifft sich um 18 Uhr im Vereinsheim zu einer 
Vorstandssitzung. 


20. Reparatur eines Tisches 


Die Freiwillige Feuerwehr hat sich für ihren Preisdoppelkopf Tische des KKSV aus-
geliehen. Beim Transport der Tische ist einer davon beschädigt worden. Der Tisch 
muss repariert oder ausgetauscht werden. 


 Tischreparatur / -auswechslung mit Feuerwehr klären. 
Kümmerer: Jürgen Hentschke 


21. Wartung der KK-Gewehre 


Die beiden KK-Gewehre sollen nach dem Pokalschießen der Altersschützen am 
05-12-2014 durch die Herstellerfirma gewartet werden. Dafür müssen die Waffen 
eingeschickt werden. 


 KK-Gewehre warten lassen. 
Kümmerer: Guido Zimny und Beate Gierke 


22. Vorbereitung Jahreshauptversammlung 


Die Jahreshauptversammlung des KKSV findet am Sonnabend, dem 17-01-2015, 
im Vereinsheim statt. Beginn ist in Abstimmung mit der Freiwilligen Feuerwehr 
bereits um 19 Uhr. 


 Mitglieder rechtzeitig schriftlich zur Versammlung einladen. 
Kümmerer: Jürgen Hentschke (Einladung entwerfen und verteilen) 
Kümmerer: Hans-Jürgen Abramowski (Einladungen drucken) 


Satzungsgemäß stehen für folgende Vorstandsposten Wahlen an: 
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 Stellvertretender Vereinsvorsitzender: Eckhard Titze 


 Schriftführer: Wilfried Hentschke  


 Damenleiterin: Ingrid Abramowski 


 Altersschützenleiter: Hans-Jürgen Abramowski 


 Stellvertretender Schatzmeister: Hendrik Emanuel Hentschke 


 Stellvertretender Schießsportleiter: Beate Gierke 


 Stellvertretender Jugendleiter: Lars Trebbin  


Ingrid Abramowski erklärte, dass sie für eine Wiederwahl als Damenleiterin nicht 
zur Verfügung stehe. Renate Hackmann erklärte, dass sie im Falle der Wahl bereit 
sei, dieses Amt zu übernehmen. Ggf. muss daher auch das Amt der stellvertreten-
den Damenleiterin neu besetzt werden. 


Satzungsänderungen und Änderungen der Vereinsbeiträge sind nicht geplant. Wei-
tere Einzelheiten zum organisatorischen Ablauf der Versammlung sollen im Rah-
men der nächsten Vorstandssitzung festgelegt werden. 


23. Mitteilungen und Anfragen 


Ingrid Abramowski teilte mit, dass das Damenschießen vom 28-11-2014 auf den 
12-12-2014 verschoben wird. 


Fabiola Cantero-Schramm teilte mit, dass Lars Trebbin nicht an den Vorstandssit-
zungen teilgenommen habe, weil er keine Einladung bekommen habe. Schriftfüh-
rer Wilfried Hentschke verwies auf die Ankündigen der Sitzungstermine in den 
Protokollen. Diese werden grundsätzlich via E-Mail versandt. Störungsmeldungen 
beim Versand der Protokolle sind bislang nicht bekannt geworden. 


Wiedenbrügge, den 13. November 2014 


 


Hans-Dieter Wedemeyer Wilfried Hentschke 
Vereinsvorsitzender Protokollführer 





